

附中だより



令和元年5月28日発行
文責 附属中学校 岡林健児

古と心をつないだ『若桐のつどい』

4月21日から23日まで、3年生若桐のつどい（修学旅行）が、実施されました。3日間の主な日程は、次の通りでした。



- 1日目…法隆寺→東大寺→狂言鑑賞
- 2日目…タクシーを利用したの京都グループ別見学→妙心寺での座禅体験
- 3日目…クラス別見学：1組（延暦寺）、2組（薬師寺）、3組（三千院）、4組（鞍馬寺）

旅行先では、当然のことながら想定外のトラブルはつきものです。しかし、それらを難なく乗り越え、「若桐のつどい」を大成功させました。緑学年の「チームとしての力」を再確認した3日間でした。

PTA活動スローガン『我らの道もここにあり』

5月10日、平日にもかかわらず250名の保護者の皆様に御参加いただき、PTA総会が実施されました。今年度は、山本淳仁会長のもと、「我らの道もここにあり」を合い言葉として、各専門部を中心に「広報紙づくり」「親子安全会入会のための作業」「桐の実マーケット」「PTA講演会」等が計画されています。本年度も物心両面から、附属中学校の教育活動を支えていただけますよう、よろしく願いいたします。

昨年度のPTA広報紙「桐の実」134号・135号は、県内小中学校で作成されたPTA広報紙の中から、“県優秀賞”に選ばれました。（中学校で選ばれたのは1校のみでした）

生徒会活動スローガン『志』

5月15日、生徒総会が行われ、今年度の生徒会活動スローガンや活動方針等が決まりました。2時間を超える総会でしたが、最後まで、全員が真剣な態度で参加し、活発な意見交換が行われていました。改めて附中生の「意欲」の高さと、学年を問わず発言できる附中生の「開かれた雰囲気」に感心しました。



スローガン「志」には、「目標を目指して行動する」「相手を思いやる気持ち」「感謝の気持ち」などの意味が込められているとのことでした。

3年生をリーダーとして、さらに前進していく生徒会活動に、期待したいと思います。



縦割りブロック活動開始

5月17日、第1回ブロック集会が行われ、年間を通して行われる学年の壁を越えた縦割りブロック活動が始まりました。各ブロックの「ブロックカラー」「テーマ」「3年生のブロックリーダー（①ブロック長②副ブロック長）」を紹介します。

■1ブロック（各学年1組）

- ・ピンク
- ・テーマ「花嵐～1ブロックの嵐を巻き起こせ!!～」
- ・①三本さん②山本くん、古屋さん



■2ブロック（各学年2組）

- ・水色
- ・テーマ「蒼覇（そうは）」
- ・①霜田くん②七沢くん、内藤さん



■3ブロック（各学年3組）

- ・藤色
- ・テーマ「菖蒲（アイリス）」
- ・①堀内さん②梶村くん、板山弘菜さん



■4ブロック（各学年4組）

- ・レモン
- ・テーマ「向日葵」
- ・①花輪さん②清水くん、深澤さん



前期中間テスト間近！

6月3日（月）には、今年度初めての定期テストが予定されています。テスト期間中には、各学年で学習相談会も予定されています。これまでの学習の成果を発揮できるよう、しっかりと準備をして臨んでほしいと思います。